



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Margarete Bause, Ludwig Hartmann, Ulrike Gote, Thomas Gehring, Verena Osgyan, Katharina Schulze, Dr. Sepp Dürr, Jürgen Mistol** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 17/2123, 17/3255

Analyse der UKW-Frequenzverteilung in Bayern

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Wirtschaft und Medien, Infrastruktur, Bau und Verkehr, Energie und Technologie mündlich und schriftlich über die Aufteilung der UKW-Frequenzen in Bayern zu berichten.

Besonderes Augenmerk soll dabei auf der Konkurrenz der sechs landesweiten Ketten zu den rund 190 lokalen Frequenzen, eventuell gegebenen Mehrfachabdeckungen bestimmter Gebiete sowie der UKW-Frequenzverteilung in den angrenzenden Ländern und Staaten liegen.

Beleuchtet werden sollen auch die wirtschaftlichen und programmatischen Kriterien bei der Vergabe von Frequenzen.

Ferner soll dargelegt werden, wie ggf. eine im Sinn eines fairen Wettbewerbs gerechtere Neuordnung bzw. Korrektur der Aufteilung der UKW-Frequenzen erreicht werden kann.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident